

► Para tratar de mejorar las relaciones entre Argentina y EU

Arribó a Buenos Aires una delegación estadounidense

BUENOS AIRES, 20 de abril (AFP, EFE y UPI). — Para "tratar de mejorar las relaciones económicas" entre Estados Unidos y Argentina, una delegación estadounidense arribó hoy a esta capital. El demócrata Samuel Gibbons, quien encabeza la misión estadounidense, afirmó que los vínculos económicos bilaterales "estarían mejor si aquí (en Argentina) hubiera más libertades".

A su vez, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica de Argentina, Carlos Castro Madero, aseguró hoy que en materia nuclear las políticas de Estados Unidos y de su país "no son coincidentes", y anunció que en breve se realizará en Buenos Aires una reunión de funcionarios de ambos países para "limar toda aspereza al respecto".

Gibbons, miembro de la Cámara de Representantes estadounidense, dijo que su país "siempre respetó el principio de libertad de los pueblos, principio que hace extensivo a Argentina, que

atravesó por temporadas difíciles".

"Nosotros no estamos aquí para imponer nuestras ideas, sino para mejorar nuestras relaciones comerciales, que seguramente estarían mejor de lo que están si aquí hubiera más libertades, si se pudieran relajar un poco las restricciones", añadió.

Con ésta, son cinco ya las delegaciones estadounidenses que visitan Argentina desde que Ronald Reagan asumió la presidencia de Estados Unidos. Durante su campaña y ya como presidente Reagan manifestó su deseo de mejorar las relaciones de Washington con Argentina y con el resto de países del Cono Sur del continente gobernados por regímenes militares. El gobierno militar argentino fue duramente presionado por el ex presidente James Carter, ante las repetidas denuncias sobre violaciones de los derechos humanos en Argentina.

EL DIA

Un parlamentario norteamericano

Estarían mejor las relaciones con EU si en Argentina hubiera más libertades

(AFP, EFE y UPI)

BUENOS AIRES, 20 de abril.—Una delegación de 5 legisladores norteamericanos llegó hoy a esta capital para tratar de potenciar las relaciones económicas bilaterales, que "estarían mejor si aquí hubiera más libertades", dijo el presidente de la misión, el demócrata Samuel Gibbons.

Gibbons explicó que "somos miembros de la delegación de intercambio comercial de la Cámara de Representantes y estamos aquí para tratar de mejorar nuestras relaciones económicas con Argentina".

El parlamentario añadió que es intención de la administración Reagan enjugar el déficit argentino en la balanza comercial, "a través del mecanismo del mercado: queremos abrir los dos mercados para llegar a ese objetivo", expresó.

"Nosotros no estamos aquí para imponer nuestras ideas, sino para mejorar nuestras relaciones comerciales, que seguramente estarían mejor de lo que están si aquí hubiera más libertades, si se pudieran relajar un poco las restricciones" añadió Gibbons.

La delegación que encabeza Gibbons está compuesta por los parlamentarios Bill Frenzel, Skip Bufalis, William Wyche y Donald Pease, a quienes recibió en el aeropuerto internacional de Ezeiza el embajador de Estados Unidos en Argentina, Harry Shlaudeman.

CLARIN

El comando del ejército reanudó, en las últimas semanas, los contactos con dirigentes políticos argentinos, afirma en su edición de hoy el diario Clarín de Buenos Aires.

La información aclara que las conversaciones se desarrollan dentro de la mayor reserva y se inscriben en la tarea habitual

que en la Secretaría General del Comando del Ejército desarrolla el subsecretario, general Héctor Iglesias, y el grupo de coroneles que bajo su dependencia se ocupa de los temas político-institucionales.

El general Iglesias es el representante del ejército en la Comisión Política de las fuerzas armadas (COMIPOL), órgano de trabajo de la Junta militar que últimamente ha estado preparando el proyecto de "orientación política" que una vez aprobado por el triunvirato será girado al presidente, general Roberto Viola, como parte de las pautas para su acción de gobierno.

El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, Carlos Castro Madero, afirmó hoy que las políticas nucleares de Estados Unidos y Argentina no son coincidentes y requirió la comprensión de Washington para la voluntad argentina de desarrollar un programa nuclear independiente.

Castro Madero, que formuló declaraciones en el aeropuerto antes de partir hacia Lima, sostuvo que durante su estadía en Perú mantendrá reuniones con autoridades de ese país en el campo nuclear.

Argentina mantiene un programa de ayuda para el desarrollo nuclear peruano y existen tratados entre ambas naciones mediante los cuales Argentina proveerá un reactor experimental a Lima.

Agregó Castro Madero que "las posiciones sostenidas por Estados Unidos y Argentina no son coincidentes pero tenemos la esperanza de que Estados Unidos comprenda el punto de vista argentino de llevar adelante un programa nuclear independiente", al ser consultado sobre su futuro viaje a Washington en junio.

Dijo también que su visita al Perú va a servir para "reafirmar nuestra voluntad de seguir cooperando con ese país sobre todo después del cambio de autoridades peruanas y argentinas".